

Les communistes uruguayens dénoncent l'escalade de violence contre le Venezuela



Montevideo, 10 juin, (RHC)-. Le Parti Communiste de l'Uruguay a dénoncé l'escalade de violence contre le Venezuela, promue par les secteurs de droite avec l'appui du gouvernement des États-Unis.

Les communistes ont confirmé leur appui à la Révolution Bolivarienne, au président Nicolás Maduro, au dialogue et à l'Assemblée Constituante pour trouver une issue à la situation dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132236-les-communistes-uruguayens-denoncent-lescalade-de-violence-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba